

# Vecinos interpondrán juicios por nuevo cómputo en Cuauhtémoc

**DENUNCIARON QUE** “existe el riesgo de que se haya metido mano a los paquetes electorales”

**REDACCIÓN CONTRARÉPLICA**

**T**ras realizar una manifestación en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, anunciaron que interpondrán juicios para la protección de los derechos políticos de los ciudadanos, ante la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (IECM) de realizar un nuevo escrutinio y cómputo de la votación en esa demarcación, “sin contar con un sustento legal”, argumentaron.

Además, denunciaron, “existe el riesgo de que se haya metido mano a los paquetes electorales, a fin de favorecer a la candidata de Morena, Catalina Monreal. Los magistrados sólo le cumplen un capricho a la morenista, lo cual es una descarada medida desproporcionada”, destacaron.

Apoyados con cartulinas, donde se leía: “Ganadora absoluta, Ale Rojo”, anunciaron que conformarían un frente cívico para defender su voto y, “si es necesario, nos movilizaremos, porque no aceptaremos que nos impongan al Monrealato. Los votos se los dimos a la Alessandra. Es un abuso lo que ahora hace el Tribunal Electoral capitalino”, reiteraron los vecinos de la alcaldía.

De igual forma, anunciaron que promoverán juicios individuales para la protección de sus derechos políticos, pues se sienten afectados y vulnerados por esta resolución del TECM.

El objetivo de los juicios, explicaron, es hacer que el Tribunal Electoral local advierta que estaría violentando los derechos de los ciudadanos que ya emitieron su voto, al alterar el proceso establecido en las leyes, “y acceder a un capricho con una medida desproporcionada”, acusaron.

Precisaron que este nuevo conteo pone en duda el proceso electoral, pues los votos ya fueron contados desde las casillas y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), con participación y aceptación de todos los partidos políticos, y en esos sufragios se reconoció “el triunfo legal, legítimo y contundente de la licenciada Alessandra Rojo de la Vega Piccolo”, insistieron. ●



**Señalaron** que sus derechos fueron vulnerados por el Tribunal Electoral. Especial

